

Morella inicia su actividad como capital de la montaña - Levante de Castelló - 13/03/2019

# Morella inicia su actividad como capital de la montaña

► El municipio lidera las actividades y debates sobre zonas rurales con este proyecto organizado por esMontañas

**LEVANTE DE CASTELLÓ** MORELLA

■ Morella acogió ayer la jornada sobre Patrimonio cultural emociones y paisaje de montaña como elementos de desarrollo y articulación territorial como la primera actividad de la Capital de la montaña española 2019. De este modo, la Sala de Justicia alberga diferentes charlas y ponencias durante todo el día para tratar diferentes temas y problemáticas relacionadas con las zonas rurales y de montaña como es la despoblación.

Este es un proyecto impulsado por la Asociación Española de Municipios de Montaña, esMontañas, con el apoyo, entre otros, por la Generalitat Valenciana, la Asociación Valenciana de Municipios Forestales y la Universidad Jaume I. De este modo, la sala ha cumplimentado de alumnado universitario y otras personas interesadas, lo que la ha convertido en una jornada muy participativa.

El alcalde de Morella, Rhamsés Ripollés, destacó que «la jornada ha sido un éxito de participación y mucha gente se ha acercado a las ponencias y charlas». Además, comentó que «esta es la primera actividad de muchas que tendrán lugar durante este año».